

Artikel vom 14.05.2019

Ehrevorsitzender Christian Will gestorben

Wir trauern um Christian Will



Christian Will mit seiner Frau Philomena

Völlig überraschend ist unser Ehrevorsitzender MdL a.D. Christian Will verstorben.

Wir, die CSU Estenfeld und Mühlhausen, verlieren in ihm einen starken Streiter in der Sache.

Von 1962 bis 1968 war er Vorsitzender des Estenfelder CSU Ortsverbandes

Von 1966 bis 2002 wirkte er in der CSU Gemeinderatsfraktion. Die Renovierung der alten St. Mauritius-Kirche war sein größtes Verdienst. Die Mehrzweckhalle und die Vereinsheime konnten dank seines Einsatzes im Genehmigungsverfahren und dem Erhalt von Fördermittel realisiert werden.

Neben der Erhaltung der Kulturgüter wie Bildstöcke schlug sein Herz für die Geschichte der Gemeinde Estenfeld.

Für den CSU Ortsverband schrieb er 2 Chroniken in den vergangenen Jahrzehnten. So können wir immer auf einen historischen Wissensschatz zurück greifen.

Wir sind sehr dankbar für sein Wirken im CSU Ortsverband. Sein Name wird stets mit dem CSU-Ortsverband verbunden sein. Wir werden ihm ein dankbares Gedenken bewahren.